

**Coordinación General de la  
Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados**

**Asunto: Informe Comisión**

Se realizó comisión a Tapachula, Chiapas, el día 14 de diciembre de 2015, con el objeto de acudir a la inauguración de la "ALDEA ARCO IRIS, escuela de arte u Oficios para solicitantes de Refugio y víctimas de trata".

Esta actividad se desarrolla en el marco de acciones de seguimiento y coordinación con organizaciones de la sociedad civil, toda vez que dicha escuela tiene por objetivo brindar capacitación técnica en 4 áreas: cultura de belleza, corte y confección, computación y plomería.

En esta misma Aldea además se albergará hasta a 32 mujeres solicitantes de la condición de refugiado, quienes se encuentren acompañadas de hijos hasta de 10 años de edad.

**Atentamente**



**Cinthia Pérez Trejo.**